
 

 
 

         Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 

 

 
INTERROGAZIONE N. 994 

ai sensi dell’articolo 18, comma 4, dello Statuto e 
dell’articolo 99 del Regolamento interno. 

 

 

 

OGGETTO: Distribuzione diretta dei farmaci ASL TO5 

 
 

Premesso che: 

 

• Il Decreto del Ministero della Salute del 31 luglio 2007 ha istituito la 

Banca Dati centrale per la raccolta delle prestazioni farmaceutiche 

effettuate in distribuzione diretta a carico delle Regioni e Provincie 

autonome e ha disciplinato il flusso informativo di alimentazione. 

 

• Il servizio di distibuzione diretta è fondamentale per molti abitanti del 

Piemonte che ne usufruiscono, in particolare persone affette da 

patologie croniche e/o anziane che hanno più patologie e talvolta più o 

meno gravi problemi di mobilità. 

 

Preso atto che 

 

• Per la zona ASL TO5 viene palesato dall’attuale maggioranza regionale un 

disegno di disimpegno sulla progettualità sanitaria. 

 

• La decisione presa negli ultimi giorni da ASL TO5 di eliminare il punto di 

distribuzione diretta dei farmaci a Nichelino presso il Poliambulatorio di 

Via Debouchè e di Moncalieri presso la Residenza Latour, creando un 

http://www.normativasanitaria.it/jsp/dettaglio.jsp?id=24828


 

unico punto a Moncalieri in Strada Vignotto porta grave disagio ai 

cittadini dell’area, in particolare quelli di Nichelino. 

 

Considerato che 

 

• Sull’ospedale unico in zona ASL TO5 a oggi non è stata presa dalla 

maggioranza regionale alcun tipo di decisione. 

 

• Questa mancata decisione crea un danno alla sanità regionale e ai 

cittadini che ne devono usufruire. 

 
• Per la maggior parte delle persone che usufruiscono del servizio, il punto 

di distribuzione di Strada Vignotto è più difficile da raggiungere rispetto 

ai due pre-esistenti. 

 
• In particolare, per chi arriva con il pullman 35 è necessario scendere in 

Via Sestriere e percorrere 500m a piedi per raggiungere la nuova sede di 

Via Vignotto. Mentre per chi parte da via XXV Aprile a Nichelino, una 

delle due direttrici principali della città è necessario cambiare due 

pullman. 

 
• Non sono arrivate al momento indicazioni da parte dell’ASL TO5 in merito 

a un possibile passo indietro sulla decisione di eliminare i punti di 

Moncalieri e Nichelino. 

 

INTERROGA 

la Giunta regionale 
 
Per conoscere come intende affrontare il problema della mancanza di un punto 
di distribuzione sul territorio di Nichelino e se vi è l’intenzione di tornare ad 
averne uno centrale rispetto alle esigenze del territorio. 
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